

Ferienbetreuung der Grundschule – Ausflug in die Apotheke am Technologie Park

Ein großes Highlight für unsere Schüler der Grundschule in Herxheim ist immer die Sommerbetreuung. Die Kinder dürfen hier insgesamt drei Wochen in den Sommerferien eine Betreuung nutzen mit vielfältigen Angeboten wie Basteln, Malen, Ausflügen und Besichtigungen von Gewerken in Herxheim und Umgebung. Auch die Polizei und Feuerwehr sind immer gern gesehene Gäste bei den Grundschulern.

Unsere Zwillinge besuchen diese Betreuungsmöglichkeit schon seit drei Jahren mit Begeisterung.

Daher erst einmal vielen Dank an die großartigen Helfer und Organisatoren.

Dieses Jahr war es für uns ein Selbstverständnis nach Neugründung unserer Apotheke am Technologie Park auch diesen Bereich der Gesundheitsversorgung den Kindern nahe zu bringen.

Wir durften insgesamt 33 Kinder an zwei Tagen durch unsere Räumlichkeiten führen und mit einem spannenden Programm coronakonform unsere tägliche Arbeit zu vermitteln.

Ab 8.30 Uhr kamen in 5er-7er Gruppen die Schüler zu uns in die Apotheke und erfuhren erst einmal welche Aufgaben eine Apotheke in der Bevölkerung hat, wie die Räumlichkeiten aufgebaut sind und welche Unterschiede es bei Arzneimitteln gibt.

Die Kinder durften den Teil der Apotheke kennenlernen, welchen sonst kein Kunde betreten darf.

Zuerst wurde im Labor die Technik präsentiert, wie eine moderne Herstellung in der heutigen Zeit vonstatten geht. Anhand eines elektronischen Rührsystems wurde gezeigt wie eine weiße Creme durch hinzufügen eines blauen Lebensmittelfarbstoffes homogen nach Sekunde des vollautomatischen Rührens aussieht. Aber wichtig ist natürlich nicht nur die technischen Fortschritte zu sehen, sondern auch selber Hand an zu legen. Jedes Kind durfte sich eine Pflegecreme mit Lavendelduft auf einer Waage in eine Drehdosierkruke abfüllen. Das Gewicht wurde genauestens von jedem Schüler bestimmt und anschließend die Kruke mit einem Etikett versehen, um den Inhalt kenntlich zu machen.

Es war faszinierend zu sehen mit welcher Präzision und Motivation die Kinder hier vorgehen.

Nach getaner Arbeit konnten die Kinder unseren hochmodernen Abholautomaten selbst bestücken und benutzen. Dieses einmalige Erlebnis in der Pfalz stieß auf riesige Begeisterung. Jedes Kind bediente das Computerprogramm hierzu selbständig und konnte eine Abholung für das eigene gepackte Päckchen vorbereiten. Nachdem der Vorgang im System aktiviert war, druckten die Kinder den dazugehörigen Abhol-QR-Code aus und einen weiteren um das Päckchen zu bekleben. Das Abscannen und Einlagern musste den Kindern kaum gezeigt werden und mit Begeisterung verschwand das Päckchen in unserem riesigen über 3,50m hohen Warenlager.

Bei der anschließenden Abholung der Päckchen am Abholautomaten konnte ein Teil der Kinder selber von außerhalb der Apotheke den Abholvorgang über den Touchscreen starten, während der andere Teil dem Greifroboter bei seiner Tätigkeit durch die Verglasung des Warenlagers folgen konnte. Nachdem das gewünschte Päckchen vom Greifer geholt wurde und über ein Förderband oberhalb der Decke auf 4m Richtung Abholautomat gebracht wurde, rutschte es voller Bewunderung über eine Wendelrutsche in den Schacht des Abholautomaten. Die Kinder außerhalb der Apotheke konnten nun die Abholklappe öffnen und alle Kinder in der Apotheke die Hand sehen, welche das Päckchen entnahm.

Nach diesen Erlebnissen mit den Kindern muss ich sagen, wie schön es war diese Begeisterung in den Augen zu sehen und vor allem das technische Verständnis der 6-10 Jährigen zu erleben.

Wir danken auch Familie Weber für die gleichzeitige Unterstützung, da ein Teil der Kinder im Wechsel bei den neu gegründeten Pfadfindern (Stamm Rotfuchs) Unterschlupf fand und Marshmallows über einem eigenen entfachten Lagerfeuer grillen durften.

Wir wünschen allen Kindern noch schöne Ferien und einen guten Start ins neue Schuljahr und freuen uns auf ein Wiederkommen zur nächsten Ferienbetreuung.

Die Bilder dieses Tages werden in der Apotheke auf den 55-Zoll Bildschirmen morgens von 9-11Uhr bis Ende August gezeigt und können durch jeden in unseren Apothekenräumen bestaunt werden.

Ihr Apotheker-Ehepaar

Jan und Tabea Feigenbutz

August 2022